

## P T A 奉仕作業

**8月27日に、3年ぶりとなるP T A 奉仕作業が行われました。来る運動会に向けて、ご協力をいただきました。**



**校長先生、根塚P T A会長さんからお話をいただきました。朝の涼しいうちに作業を終了させたいですね。**



**環境整備委員長の倉持さんからもお話をいただきました。多くの方の参加に、本当に感謝しています。**



**かなり雑草が生えてしまいました。刈払機だけではなく、参加者全員で作業しました。とても広いです。**



**野球場のレフト側には、本当に多くの雑草が生えていました。みんなで協力して、草むしりです。**



**正門、ロータリー周辺にも、多くの雑草が生えていました。作業が進むとどんどんきれいになってきます。**



**こちらは、昇降口前です。気が付くところも芝がすぐに伸びてきます。刈払機を使って、きれいにしました。**



**こちらは東門側です。今、刈った草をホウキで集めています。本当にきれいになりましたね。ありがとう。**



**こちらはハンドコートです。こちらも周りは意外と雑草が生えています。でも、かなりきれいになりました。**



**みなさん、本当にお疲れさまでした。お陰様できれいになりました。気持ちよく2学期を迎えられそうです。**

